

Newsletter christlich - lebendig - fröhlich

CVJM Hechtsheim e.V.

Rückblick CVJM-Grillfest auf dem Zagrebplatz

Sommer ohne grillen ist wie Sommer ohne Sonne - letztere hat uns während unserem Grillfest nicht im Stich gelassen. Nach und nach versammelten sich Freunde des CVJM auf dem Hechtsheimer Zagrebplatz um in gemütlicher Atmosphäre bei einem saftigen Steak oder einer knackigen Bratwurst zu philosophieren. Den Bildern zu urteilen hat es allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern sehr viel Freude bereitet. (as)







Mitarbeiterausflug nach Bad Sobernheim

Der Mitarbeiterausflug führte uns diesmal in das schöne Bad Sobernheim im sonnigen Nahetal. Gut gelaunt gaben wir uns einem ganz besonderen Erlebnis hin: Dem Barfußpfad! Barfuß laufen wird nun mancher denken, ist ja eigentlich nichts außergewöhnlich besonderes. Weit gefehlt denn dieser Pfad hat es wirklich in sich. Das "Erlebnis für die Füße" erstreckt sich auf 3500 Meter länge, gespickt mit verschiedenen Böden. So beginnt der Pfad in einem Schlammbad, erstreckt sich auf Wiesen- und Sandflächen bis hin zum hölzernen Untergrund bestehend aus Balancestationen oder Kiefernzapfen über die man laufen (darf). In der Gruppe stellt der Barfußpfad ein wirklich spaßiges Erlebnis dar.

Im Anschluss gönnten wir uns eine Partie Golf auf dem nahegelegenen Minigolfplatz. Den Abschluss feierten wir traditionell mit grillen auf dem Gelände des Gemeindezentrums. (as)







Beteiligung an den Hechtsheimer Winzertagen

Der Weinpavillon der Hechtsheimer Winzer – betreut vom CVJM-Team – hat sich am Standort Lindenplatz vor der Ortsverwaltung in den letzten Jahren prächtig etabliert.

Perfekt vorbereitet von Richard und den Winzern Hubert Stenner und Markus Clauß-Zehe wurde den Gästen Traubensaft, Sprudel, Sekt und eine reichhaltige Auswahl an Spitzenweinen präsentiert – dazu köstliches Schmalzbrot: eigenhändig geschmiert, bei Bedarf mit Pfeffer und Salz gewürzt.

Sabine, Susanne, Jan – Nora, Richard, Stefan, Heiko und die Anderen - alles Superteams an den verschiedenen Tagen hinter dem Tresen! Unermüdlich zur Stelle für die Besucher vom späten Nachmittag bis Mitternacht.

Fremde probierten unsere Köstlichkeiten aus und informierten sich über die ehrenamtliche Arbeit des CVJM Hechtsheim, aber auch mit vielen Bekannten gab es ein freudiges Wiedersehen und erbauliche Gespräche.



Danke und Tschüss - bis zum nächsten Jahr an - gleicher Stelle! (bk)

Radtour der Patenschaftsgruppe Zagrebplatz

Entlang dem Fluss - mit Genuss!

3 Tage Radwandern am Main - von Würzburg bis nach Wertheim - das hatte sich die Patenschaftsgruppe Zagrebplatz für ihre diesjährige Freizeit gewünscht! Und unsere "Fee" Uli hatte als Verantwortliche ein tolles Programm zusammengestellt und alles bestens vorbereitet.



Bei prächtigem Spätsommerwetter zunächst per Bahnverladung nach Würzburg, dort intensive Stadtbesichtigung vom Kiliansdom (natürlich: Peter) bis zur Residenz: jede/r der insgesamt 8 Mitfahrer/innen hatte ein interessantes Bauwerk in der Stadt persönlich vorzustellen. Trinken, trinken und nochmals trinken war angesagt für die Durststrecke über 60 km im Sonnenschein per Rad von Würzburg nach Lohr. Herrliche Radwanderwege vorbei an beschaulichen Dörfchen und pittoresken Städtchen, nebenan der friedlich vor sich hinfließende Main. Dann endlich: Ziel erreicht, Sitzfleisch völlig entnervt. Der Wunsch: kein einziger Kilometer mehr auf diesem Sattel und dieser Tretmühle in nächster Zeit!



Zur Entspannung am letzten Tag unseres Kurztrips dann nur noch über 40 km von Lohr nach Wertheim. Auf das Trinken konnte größtenteils verzichtet werden: Nieselregen sorgte für Dauerbefeuchtung innen und außen. Da half am Ziel angekommen nur - Kleider wechseln - und im Nu war alles wieder ok. Und die Heimfahrt per Regional- und S-Bahn konnte entspannt angetreten werden. Auf ein Neues im nächsten Jahr! (bk)

Terminvorschau

18. November: Spieleabend (Brett- und Kartenspiele) 27. November: Beteiligung am Adventsbasar der evang. Kirchengemeinde

Unser Jungscharangebot für 9 - 13jährige ruht derzeit. Der CVJM sucht zeitnah eine(n) geeignete(n) Mitarbeiter/in um das Angebot fortzuführen. Sobald wir eine Lösung haben, werden wir diese bekannt geben.



Herausgegeben vom

Christlicher Verein Junger Menschen CVJM Hechtsheim e.V. Lion-Feuchtwanger-Straße 14-16, 55129 Mainz

Vorsitzender: Richard Schulze, Friedrich-König-Straße 23, 55129 Mainz Tel. 0160/6517231, richard.schulze@cvjm-mail.de

Internet: www.cvjm-hechtsheim.de

Erscheint in unregelmäßigen Abständen Spendenkonto und Bankverbindung: Evangelische Kreditgenossenschaft eG Geschäftsstelle Frankfurt/M, Kto-Nr. 4114051, BLZ 500 605 00

An dieser Ausgabe des Newsletters haben mitgewirkt:

Bernd Klotz (bk), Alexander Stein (as). Bildnachweis: CVJM und Patenschaftsgruppe Foto von den Winzertagen: Andreas Koridass